

MORIYA フォトニュース

犯

罪被害から 身を守る

全国地域安全運動キャンペーン (10月11日)

イオンタウン守谷で全国地域安全運動に伴うキャンペーンが実施されました。市防犯連絡員、セーフティマイタウンチーム、イオンタウン関係者、取手警察署員など計50人が参加し、地域の安全を呼びかけるチラシを配布しました。

茨城県警のマスコットキャラクター、ひばりくん・こひばりちゃんも登場し、ニセ電話詐欺や乗り物盗の被害防止を呼びかけました。



映

画のような 映像美!

VISIT IBARAKI, JAPAN in 守谷 (10月16日撮影)

インターネットで観ることができる「いばキラTV」が、守谷の風景・物・食・人を中心に、市民になじんだ場所から、穴場スポットまで撮影しました。放映は、11月10日(月)午後1時からいばキラTVの番組「VISIT IBARAKI, JAPAN (<http://www.ibakira.tv/archive/visitibaraki/>)」で配信されます。どんな仕上がりになっているのか、楽しみです!

楽

しさいっぱい 秋のおまつり

ミ・ナーデあきまつり 2014 (10月4~5日)

南守谷児童センターで、毎年恒例となったあきまつり。おばけ屋敷・工作コーナーのほか、発表会では合唱や太鼓の演奏、出前サロンひまわりの皆さんと小さなお友達による手話などが披露されました。

会場はたくさんの家族連れで賑わい、子どもたちの笑顔があふれていました。



稲

の穂から お米に変身!?

大野小学校 脱穀・^{もみ}すり体験 (10月20日)

大野小学校で、小学3・4年生の児童が脱穀体験を行いました。唐箕や足踏式脱穀機など、歴史資料館に保存されるような昔ながらの道具を使い、稲穂からお米になるまでの過程を学習しました。

その後、大野小学校協力の会や保護者の皆さんの協力のもと、巨大なコンバインで、たくさんの稲穂から約200kgのお米ができました。